LLUSTRATIONS PAR GETTY IMAGES, STRINGERPHOTO8 – STOCK ADOBE.COM, ET ANDREW ROBERTS

Six manières de toujours nous souvenir du Sauveur

Gerrit W. Gong

du Collège des douze apôtres

haque semaine, en prenant la Sainte-Cène, nous faisons l'alliance de toujours nous souvenir du Sauveur. En relisant près de quatre cents passages scripturaires traitant du mot *souvenir*, voici six manières de toujours nous souvenir de lui.

Premièrement, nous pouvons toujours nous souvenir de lui en faisant confiance à ses alliances, à ses promesses et à ses garanties.

Deuxièmement, nous pouvons toujours nous souvenir de lui en reconnaissant avec gratitude sa main qui intervient tout au long de notre vie.

Troisièmement, nous pouvons toujours nous souvenir de lui en ayant confiance lorsqu'il nous assure : « celui qui s'est repenti de ses péchés est pardonné, et moi, le Seigneur, je ne m'en souviens plus » (D&A 58:42).

Quatrièmement, il nous invite à nous souvenir que nous sommes toujours les bienvenus chez lui.

Cinquièmement, nous pouvons toujours nous souvenir de lui le jour du sabbat, grâce à la Sainte-Cène. À la fin de son ministère terrestre ainsi qu'au début de son ministère en qualité d'être ressuscité, notre Sauveur a pris du pain et du vin et nous a demandé de nous souvenir de son corps et de son sang.

Lors de l'ordonnance de la Sainte-Cène, nous témoignons à Dieu le Père que nous sommes disposés à prendre sur nous le nom de son Fils, à nous souvenir toujours de lui et à garder les commandements qu'il nous a donnés, afin [d'avoir] toujours son esprit avec nous (voir Moroni 4:3; 5:2; D&A 20:77, 79).

Enfin, sixièmement, notre Sauveur nous invite à toujours nous souvenir de lui comme il se souvient toujours de nous.

Il déclare:

- « Quand [ils m'oublieraient], moi je ne t'oublierai point.
- « Voici, je t'ai gravé[e] sur mes mains » (Ésaïe 49:15–16; voir aussi 1 Néphi 21:15–16).

Il témoigne : « Je suis celui qui a été élevé. Je suis Jésus qui a été crucifié. Je suis le Fils de Dieu » (D&A 45:52).

Je rends humblement ce témoignage et je prie pour que nous nous souvenions toujours de lui : en tout temps, en toutes choses et dans tous les lieux où nous serons (voir Mosiah 18:9). ■

Extrait d'un discours de la conférence générale d'avril 2016.



A été soutenu comme membre du

Collège des douze apôtres
le 31 mars 2018.

A quatre enfants et trois petits-enfants.





Encouragé
par un entraîneur,
il s'est essayé
au football dans
l'équipe
de son école et a
beaucoup aimé!

A épousé Susan Lindsay au **temple de Salt Lake City** en janvier 1980.



A été assistant du département d'État des États-Unis à Washington, D.C., en 1986.



A été missionnaire dans la mission de Taipei (Taïwan).